

LARZAC HERAULT

Appel à mobilisation

Jeudi 14 juillet 8h30

Rond point de l'aire de service du Caylar



Après 25 ans de mise en place de moyens de protection contre les loups, l'évidence est là,
La cohabitation n'est pas possible...

Une meute est entrain de se constituer sur le Larzac, restons mobilisés pour dire non aux massacres de nos animaux !

Soyons nombreux, soyons solidaires entre départements, les loups ne connaissent pas les frontières.

Des élus seront présents.

Produits du terroir partagés

Nous nous installerons sur le rond-point afin de communiquer sur l'avenir du pastoralisme menacé par l'installation d'une meute de loups sur le Larzac.

Cette **action est sans blocage** pour cette fois.

L'augmentation de 47% du nombre de loups nous conforte dans la nécessité de changer la politique du plan loup.

Nous demandons à être reçus par le Ministre de l'Agriculture.